

 IMPRIMIR LA NOTA

DENUNCIA POR DERRAME TÓXICO DE BOTNIA

Gavilanes o palomas

16.08.2007

Tres vecinas de Gualeguaychú denunciaron a la Justicia local que fueron "afectadas" por el derrame de sulfato de sodio de la planta de Botnia. Mientras tanto, el gobierno argentino investiga si "las numerosas palomas muertas" de la zona se deben a las pruebas de la empresa.

La denuncia judicial fue radicada por Gabriela Caballero, Alejandra Crimella e Isabel Nievas, integrantes de la Asamblea Ambiental de Gualeguaychú, colectivo que desde hace más de nueve meses mantiene bloqueado el puente que conduce a Fray Bentos en protesta contra la instalación de la papelera.

Las mujeres aseguraron que el martes fueron al puente que conduce a Fray Bentos para tomar fotografías del derrame ocurrido en las instalaciones de Botnia, que afectó al menos a nueve obreros de la planta y cuyas causas investigan las autoridades uruguayas.

"Primero fue un fuerte olor a cloro, después picazón en el pecho, molestias en la garganta y enrojecimiento en la piel y los ojos. Hoy presentamos la denuncia", declaró a la agencia estatal Télam la asambleísta Caballero, una de las afectadas.

Luego de sostener que "si esto es lo que se empieza a sentir con Botnia haciendo pruebas", la mujer se preguntó "qué quedará para cuando (la papelera) comience a funcionar", lo cual está previsto para el mes próximo.

Pobladores de Gualeguaychú y otras localidades de la provincia argentina de Entre Ríos, limítrofe con Uruguay, consideran que la planta, que generó el peor conflicto en décadas entre Buenos Aires y Montevideo, será altamente contaminante.

El gobierno argentino expresó su preocupación por la situación generada a raíz del derrame en Botnia, que hoy fue analizada en una reunión que encabezó el canciller de este país, Jorge Taiana, indicaron fuentes oficiales.

Tras ese encuentro, indicaron que Argentina analizará en el marco de la Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU) si la muerte de "numerosas palomas" en Gualeguaychú tiene que ver con las pruebas que realiza en Fray Bentos la compañía finlandesa.

El delegado argentino ante la CARU, Hernán Orduna, "dio cuenta de esta situación de las palomas y contó sobre la investigación que está en marcha", aseguró el gobernador electo de Entre Ríos, Sergio Urribarri.

EFE

Más información en:

[Http://www.montevideo.com.uy/hnnoticiaj1.cgi?47902,391,0,0,,0,0](http://www.montevideo.com.uy/hnnoticiaj1.cgi?47902,391,0,0,,0,0)

CERRAR VENTANA